

Hat der Bürokratie-Tüv versagt?

Zu der Berufung von Dr. Hans-Otto Boysen als neuen Leiter des Amtes für Ländliche Räume Kiel erklärt der stellvertretende Vorsitzende der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen, **Karl-Martin Hentschel**:

Wir gratulieren Herrn Dr. Boysen herzlich zu seinem neuen Amt und wünschen ihm gutes Gelingen.

Allerdings stellt sich die Frage, weshalb Minister von Boetticher zum zweiten Mal die Leitung eines Amtes neu besetzt, das er im nächsten Jahr abschaffen will. Denn erst am 15. November 2005 hatte es auch beim Amt für ländliche Räume in Husum einen Wechsel in der Leitung gegeben.

Uns würde interessieren, ob die 51 MitarbeiterInnen von Spezialsekretär Schlie diese Entscheidungen auch ordentlich geprüft haben. Oder hat der Bürokratie-Tüv am Ende versagt?
